

EINLADUNG ZUR MITGLIEDER- VERSAMMLUNG



DAS »PARLAMENT« WIRD NEU GEWÄHLT

Deine Stimme. Deine Wahl!

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

laut Satzung der IG Metall stehen die Organisationswahlen an. Deshalb laden wir Dich herzlich zur Mitgliederversammlung ein, um die Mitglieder der Delegiertenversammlung im Wahlbezirk 13 zu wählen. Die Mitgliederversammlung findet statt

am: Montag, den 3. Februar 2020
um: 15:30 Uhr
**im: Augustinus-Gemeindehaus, Gemeindehausstraße 7,
73525 Schwäbisch Gmünd.**

Du bist uns wichtig! Beteilige Dich an den Organisationswahlen. Die Delegierten der zukünftigen Delegiertenversammlung sind das Parlament der IG Metall-Geschäftsstelle. Sie entscheiden über alle örtlichen Gewerkschaftsangelegenheiten.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht über die Arbeit der letzten vier Jahre
3. Wahl einer Wahlkommission
4. Wahl der Delegierten für die Delegiertenversammlung der IG Metall gemäß den Organisationswahlen für die Wahlperiode 2020–2023(*)
Es sind 9 Delegierte zu wählen, davon müssen 3 Frauen gewählt werden.
5. Wahl der stellvertretenden Delegierten für die Delegiertenversammlung der IG Metall gemäß den Organisationswahlen für die Wahlperiode 2020–2023(*).
Für die Wahl der stellvertretenden Delegierten gelten die gleichen Grundsätze wie für die ordentlichen Delegierten.
6. Verschiedenes

ORGANISATIONSWAHL
2020–2023

MITREDEN.
MITENTSCHEIDEN.
MITGESTALTEN.

* Hinweise

Stimm- und Wahlberechtigte: Gemäß § 15 Ziffer 6 der IG Metall Satzung können nur Mitglieder mit mindestens zwölfmonatiger ununterbrochener Gewerkschaftszugehörigkeit und satzungsgemäßer Beitragsleistung während dieser Zeit gewählt werden. Wahlberechtigt sind nur Mitglieder mit mindestens dreimonatiger ununterbrochener Gewerkschaftszugehörigkeit. Frauen sind gemäß ihres Mitgliedanteils in der Geschäftsstelle zu wählen.

Wir wünschen uns die Kandidatur von Seniorinnen und Senioren aber auch von jungen Kolleginnen und Kollegen, unter Berücksichtigung der verschiedenen Branchen und zahlreicher Betriebe (die kein eigener Wahlbezirk sind).

Eine hohe Wahlbeteiligung garantiert ein breites Meinungsspektrum. Aktive Wahlbeteiligung bringt uns weiter!

Mit freundlichen Grüßen

Roland Hamm
1. Bevollmächtigter

Peter Yay-Müller
2. Bevollmächtigter

Wir stehen
Dir bei Fragen
rund um das Thema
Organisationswahlen
gerne
zur Verfügung.